

Team 2024

四万十市立西土佐中学校 学校通信 2024年6月25日 No.6

文責:大塚

■小中合同下校時避難訓練を行いました

6月24日(月)の16:30から、小中で下校時間をそろえて下校時の地震避難訓練を行いました。目的を持って実施するために、5月上旬に、小中学校・西土佐教育分室・市役所支所・西土佐交通・消防の関係者が集まって打ち合わせ会を持ちました。そのなかで今回は、下校時のスクールバスからの情報伝達と指示、児童生徒のシェイクアウト訓練(安全確保)、小中学校教職員による安否確認などの情報収集を中心にすることとしました。



この写真は、中学校 職員室での訓練の様子 です。tetoru や電話で の確認の後、学年ごと に名簿にチェックして

いきました。また、生徒も下校途中でシェイクアウト訓練をしたりしました。しかしながら、屋外での避難訓練で最も大切な放送が、聞こえない場所があったりするなど、今後の課題も多々ありました。この避難訓練については、7月17日に関係者で今回の反省を持ち寄って協議して、次年度の訓練に引き継いでいきます。

また、今回は電話も tetoru も使えるという設定でしたが、実際の発生時にはもっと時間のかかる様々な状況が起こることと思います。そのときのために大切なことは、準備です。

生徒の振り返りの中にも、「心配なこと・危険な場所」として、「土砂崩れ、崖崩れ」などが多数ありました。各教科や防災の授業でも、具体的に学んでいきたいと思います。

今回の下校時避難訓練の実施に際しては、保護者の皆様・地域の皆様のご協力をいいだきました。 本当にありがとうございました。



■カヌー体験学習





6月14日(金)、2.3 年生がカヌー体験学習を行いました。1週間前の豪雨の増水も引いて、とても有意義な体験でした。3年生の体験には、今年度も西土佐分校カヌー部顧問の影嶋先生と部員の皆さんが協力して

くれて、競技用のカヌーなどに乗る体験もさせて いただきました。ありがとうございました。(スワ ンTVのニュースで7/3に放送されます。)

■学びタイム

6月19日(水)は、学びタイムの日でした。 学習部の皆さんがあれこれ工夫して取り組んで くれています。

今回は、「誰の自主かクイズ」やその自主学習について紹介解説する動画を見たりしました。紹介動画は、6月14日まで教育実習に来ていた永山先生が作ってくれたものでした。





■県総体組合せ

【バレーボール】 7 / 20.21 1回戦 大方・西土佐-加茂 (以降、すべてトーナメント)

【卓球】7/23.24

1回戦 男子:西土佐-城西

2回戦 女子:西土佐-「旭・佐川」の勝者 (ベスト4決定以降は4校でのリーグ戦)

※いい準備をして心も身体もととのえて、

力を出し切ってきてください。